

# Zurück von den Weltmeisterschaften

## Silber und Gold für Felix Spiess



*Maler Felix Spiess aus der Fraktion Dick: Silbermedaillengewinner bei der Berufsweltmeisterschaft in Seoul (Südkorea).*

*Einen grandiosen Erfolg feiern konnte der Maler Felix Spiess bei der Berufsweltmeisterschaft in Seoul (Südkorea). Nachdem der Fliesenleger Stefan Schwitzer vor zwei Jahren bei der Berufs-WM in Kanada bereits eine Bronzemedaille nach Hause brachte, hat es Felix sogar zu Silber gebracht. Zudem war er der erfolgreichste Teilnehmer Südtirols (er hatte die höchste Punkteanzahl aufzuweisen) und bekam dafür auch noch eine Goldmedaille. Man kann sich vorstellen, wie überfroh der Felix von Südkorea ins Sarntal zurückgekehrt ist. Herzlichen Glückwunsch dem jungen, tüchtigen Maler Felix!*